
Mi chiamo ROSSINI MASSIMILIANO Nato 11/11/68 sono un operai della manutenzione 
di RFI .Mi sono diplomato all’istituto Professionale Olivieri .Amante dello sport ex 
Arbitro di Calcio della sezione di Tivoli ,Pratico con buoni risultati la corsa in 
Montagna TRAIL RUNNING ,anche appassionato di escursionismo e tutto ciò che 
riguarda la montagna .Posso definirmi un runner ,un Maratoneta con un personale di 
2ore e 47 minuti .La mia passione per la politica inizia nel 1979 al xv CongrEsso del 

PARTITO COMUNISTA .Da qui ho iniziato un lungo percorso politico ,passando dallo 
studio didattico del marxismo ,ha interesse storico per la figura di ANTONIO GRAMSCI .nel 
1992 contribuisco alla costruzione di diversi circoli di Rifondazione Comunista sui posti di 
lavoro .Nel 1996 vengo eletto segretario del circolo di Rifondazione Comunista di Fidenza 
(PR) . NEL 1993,1994,1995 partecipo a tre campi di lavoro a CUBA e qui le mie convinzioni 
politiche hanno un processo di crescita maturando la consapevolezza della necessità di un 
soggetto politico internazionalista e comunista per la costruzione di un nuovo modello di 
sviluppo alternativo al capitalismo .Nel Dicembre del 1997 e Aprile 1998 partecipo come 
osservatore di Pace alle proteste contro il rallentamento del processo di Pace del Governo 
Netanjahu . Il 16 Aprile del 2000 vengo candidato alla carica di presidente della circoscrizione 
di Guidonia per conto di Rifondazione Comunista .Attivista sindacale e nel tentativo di 
contrastare le politiche conservative della CGIL ,ho aderito il 26 Aprile del 1991 alla 
componente di minoranza  della CGIL “Essere Sindacato”, nello stesso anno vengo eletto nella 
segreteria regionale della FILT CGIL della Regione Emilia Romagna .Aderisco attivamente al 
rovinato NO-GLOBAL ,in particolare faccio parte del Movimento  Tutte Bianche ,nel Febbraio -
Marzo del 2001 partecipo in Messico alla Marcia della Dignità del Popolo Zapatista 
Conoscendo personalmente il Comandante MARCOS leader dell’esercito Zapatista di 
liberazione  del Chiapas .Il 27 Marzo aderisco al Genova Social Forum, diventando poi 
coordinatore regionale Durante il G8 DI GENOVA .Nel 2003 do le dimissioni da tutte le cariche 
sindacali della Filt  CGIL dopo gli ultimi accordi firmati che preconizzavano il  lavoro .e nel 
2004 partecipo alle elezioni del innovo delle RSU nelle Ferrovie con USB .nel 2016 aderisco al 
comitato in difesa della Costituzione ,diventando uno dei promotori nel territorio tiburtino 
diventando uno dei promotori ,contribuendo alla vittoria del NO  al Referendum del 4 Dicembre 
2016 .Dopo questa bellissima esperienza referendaria ,torna in me   l’entusiasmo e la passione 
politica persa negli ultimi anni .Ho sentito l’esigenza la necessità di ricostruire  un vera sinistra 
per evitare gli errori del passata che hanno generato gli attacchi ai diritti del lavoro e ai diritti 
costituzionali ,seguendo con particolare interesse il progetto ,poi fallito ,presentato al tetro 
Brancaccio ; che doveva far nascere una sinistra costretta dal basso alternativa al PD .il 17 
Dicembre del 2017 partecipavo con entusiasmo alla nascita di POTERE AL POPOLO .Nelle 
elezioni politiche del 4  Marzo 2017 ho contribuito alla campagna elettorale per i candidati di 
Potere al Popolo nel nostro Territorio . Nelle elezioni Comunali di Tivoli del 2019 con 
l’obbiettivo di smascherare la finta sinistra ho promosso una lista elettorale di Potere al Popolo 
capace di ridare credibilità ad una sinistra che ormai a Tivoli era scomparsa .il 9 Luglio 2022 
aderisco ad Unione Popolare diventando da subito un militante attivista nel territorio di Tivoli 
dando vita ad UNIONE POPOLARE TIVOLI con l’obbiettivo di unire tutti i soggetti politici 
associazioni liberi cittadini  che non si riconoscono più nella solita classe politica un soggetto 
politico con diverse anime plurale ma alternativo .Grazie a questo nuovo soggetto politico a 
Tivoli abbiamo proposto  diverse questioni la prima lo sviluppo e la riqualificazione 
dell’ospedale San Giovanni Evangelista ,ci siamo interessati del degrado delle 27 aree verdi di 
Tivoli ,abbiamo sostenuto la lotta del comitato contro la cementificazione del Parco Begozzi ,ci 
siamo impegnati per la PACE contro l’invio delle armi proponendo che Tivoli si dichiarasse 
Territorio di Pace . Con Convinzione Ho accettato la proposta di candidarmi con la  lista 
POPOLARE E INCLUSIVA grazie al sostegno di Potere al Popolo ,Rifondazione Comunista e 
una lista civica TIVOLI TERRITORIO DI PACE , Sono un semplice cittadino che non si 
riconosce in questo sistema politico ,perché la Politica è una cosa seria fatta di pensieri ,idee e 
ideali .Non mi sento più rappresentato dai soliti politici di mestiere che usano promesse per 
conquistare  consenso elettorale ,queste persone non sono più in grado di dare delle risposte 
delle soluzioni sociali ai problemi  della nostra città per questo ho sentito la necessità di 
candirmi con l’unica lista di sinistra presente sulla scheda elettorale   


